

**Persönliche Erklärung des Stadtrates Canehl
in der Sitzung des BA-SFM am 16.05.2017 zum Tagesordnungspunkt 5.1**

Ich unterstütze die Zielsetzungen für die Erarbeitung des Rahmenplans.
Ich konnte dennoch nicht zustimmen, weil die in der Radverkehrskonzeption 2004 – 2012
enthaltene Radwegverbindung über die ehemalige Bahntrasse der sogenannten
Kanonenbahn nicht Eingang in den Rahmenplan gefunden hat und damit Chancen nicht
genutzt wurden.

Schlimmer noch, der Plan hält nicht einmal diese Option offen, sondern sieht sogar den
Abbruch vor, obwohl es sich bei den Kanonenbahnbrücken um ein einmaliges Denkmal
handelt, das an die 1848 gegründete Eisenbahnlinie Magdeburg – Potsdam erinnert.

Jürgen Canehl